

# かいたく

教会のない地域に教会を 刈り入れ場に働き人を



かいたく 2025年4月発行 第94号 発行元:JBBF国内宣教委員会 長野県北佐久郡軽井沢町大字長倉4696-27 編集責任:井口 拓志 デザイン:庄田 健次

私たちには「互いに愛し合いなさい」という主の戒めを知っています。これは主が一度天に帰られた私たちのための場所を用意されて後、再び私たちのところに戻つて来られる間に守るべき戒めです（ヨハネ十三章三十三節）（十四章三節）。この一連の教えのなかで、イエスは「わたしを愛する人は、わたしのことば（戒め）を守ります！」（十四章二十三節）、或いは「わたしを愛さない人はわたしのことばを守りません」（同二十四節）と言されました。この戒めが与えられたことによつて、イエスを愛する人と、イエスを愛さない人（十五章六節）とに区別されることがわかります。わたしのことを「また来て、あなたがたをわたしのもとに迎え」（十四章三節）の準備と言えるでしょう。この意味するところは、主の教えの文脈から見て、イエスを愛する人と、イエスを愛さない人（十五章六節）とに区別されることがわかります。も、「また来て、あなたがたをわたしのもとに迎え」（十四章三節）の準備と言えるでしょう。イエスが私たちを愛したように、愛を実践しなければなりませんから、罪の性質上、今この戒めを完全に守ることはできません。しかし、イエスが再臨されるときには、「キリストに似た者には「愛かれる」ので完全に守ることができます。今は「愛から生まれた労苦」（Iテサロニケ一章三節）で四苦八苦しつつ、イエスを愛することを追い続けるのでしよう。感謝なことは、この戒めがあることによって、主がいつも来られても大丈夫なように準備ができるということです。ペテロは手紙のなかで、万物の終わりが近づいたので、「何よりもまず、互いに熱心に愛し合ひなさい」と命じています（Iペテロ四章八節）。この戒めを本気で守らせるために、その実践として「互いにもてなし合いなさい」と命じます（同九節）。更に教会において秩序をもつてもなすために、各々に与えられた賜物で仕え合うことを命じています（四章十節）。このようにすることで、私たちは益々イスラエルを愛するのです。

もうしばらく、愛の労苦は続きます。でも望みがあります。主がおいでくださるという主に対する望みがあるので大丈夫です。

JBBF国内宣教委員会委員長・井口拓志

## <一般会計>

### 【収入】

献金	¥2,423,320
収入合計	¥2,423,320
前年度繰越金	¥3,749,098
合計	¥6,172,418

### 【支出】

「かいたく」発行費	¥358,840
カンファランス費	¥548,532
委員会議費・交通費	¥0
慶弔費	¥30,000
開拓伝道支援費	¥1,286,000
神学生支援費	¥540,000
事務費	¥75,414
その他	¥0
支出合計	¥2,838,786
次年度繰越金	¥3,333,632
合計	¥6,172,418

## <開拓基金>

### 【収入】

今年度献金	¥480,000
今年度返済	¥260,000
収入合計	¥740,000
前年度繰越金	¥6,842,890
合計	¥7,582,890

### 【支出】

今年度貸付	¥0
支出合計	¥0
次年度繰越金	¥7,582,890
合計	¥7,582,890

## <震災支援基金>

### 【収入】

今年度献金	¥4,851,164
一般会計より	¥0
収入合計	¥4,851,164
前年度繰越金	¥546,165
合計	¥5,397,329

### 【支出】

被災者支援金	¥4,002,000
視察費用	¥165,744
ボランティア支援	¥241,735
支出合計	¥4,409,479
次年度繰越金	¥987,850
合計	¥5,397,329

## 【開拓基金の貸付について】

国内宣教委員会では国内の開拓伝道所および独立教会を対象に、基金の貸付を行っています。基金のご利用にあたっては委員の井口までご連絡ください。

条件: 開拓伝道期に1回、独立時もしくは独立後に1回利用できる ※無利子、無担保。

返済方法: 返済期間は原則5年(事情によって短縮・延長可)

返済方法は「均等方式」または「スライド方式」

貸付金額: 1回150万円を上限

必要書類: JBBF開拓基金借入申込書、伝道所ないし所属教会において基金借入申込の決議を行った際の議事録の写し

## 2024年度 会計報告

2024年の国内宣教委員会の働きは、元日に起きた能登半島地震の被災教会、被災された諸教会の兄姉方のご家族・ご親族への支援の準備から始まりました。前年までのコロナ対応基金を震災支援基金として引き継がせていただき、諸教会から献げられた献金を必要に応じて送らせていただきました。また、8月・9月の2回にわたって行われた災害援助グレイス(SEG)の働きにも基金を用いさせていただくことができました。開拓基金の運用や諸教会、伝道所への各種支援に加えて、今後も起きてくると思われる災害にもできる限りの対応をしていきたいと考えています。2025年も皆様のお祈りと尊いご支援の程、よろしくお願い申し上げます。



献金振込先 (郵便振込)  
00140-2-654375  
JBBF 国内宣教委員会



## 国内宣教委員会 支援金と条件一覧

国内宣教委員会では各地域の伝道所および諸教会の働きを支援するため、開拓基金の貸し出しのほか、以下の支援を行っています。支援についてのご相談は委員の井口までご連絡ください。



申請方法: 規定の申請書によりメール添付、郵送、FAX により送付

対象: 伝道所および経済的に厳しい状況にある独立教会



#### ① 伝道者支援: 伝道者・牧師家族を対象

- ・国民健康保険補助 …月額 7,000 円 **\*国民健康保険証の写しが必要です**
  - ・伝道者支援 …月額 5,000 円

② 伝道支援: 年に1回、限度額内で実費を支援

- ・講師交通費（上限 20,000 円）
  - ・講師宿泊費（上限 5,000 円）
  - ・トラクト作成費（上限 10,000 円）

### ③ 伝道所(教会)支援: 伝道所・教会を対象

- ・定額支援 …月額 5,000 円

#### ④ 伝道者医療費補助: 伝道者・牧師家族を対象

※医療機関の領収書の写しが必要です

新規スタート!

- (A) 通常の医療費に関する支援 ※年齢制限なし(18歳未満の未成年のお子さまも可)  
…上限 5,000 円(年2回まで)、単発の医療費を補助  
(風邪をひいて内科を受診した、足首を捻挫したため整形外科を受診した等)

(B) 定期通院などの継続支援 ※60歳以上が対象

- …月額上限 4,000円(3ヵ月ごとにまとめて送金)  
(長期にわたる通院や手術等のため、継続検査が必要な医療)

(C) 人間ドック補助

- …上限 20,000 円(年に1回)



主の御名を賛美いたします。今回  
国内宣教委員にご推薦いただき、総  
会にて承認をいただきましたので、  
愚かな者ですが、しつかりと役目を  
果たして行きたいと思います。最初  
ご推薦の連絡をいただいた時は、全  
く予想していなかつたので、何も考  
えられませんでした。同時に私には  
難しいという考えが心中を占めて  
いました。まだ牧師に就任して1年  
経っていないこともあり、他の先生  
の方が適任なのではないかとも考え  
ました。しかし、委員の先生方の祈  
りのなかで私の名前が挙がつたとい  
うことは、もし主の御心ならば、受  
けるべきではないだろうか、との考  
えの元、祈りました。その結果「ま  
ことに、まことに、あなたがたに言  
います。一粒の麦は、地に落ちて死  
ななければ、一粒のままです。しか  
し死ぬなら、豊かな実を結びます。  
自分のいのちを愛する者はそれを失  
い、この世で自分のいのちを憎む者  
は、それを保つて永遠のいのちに至  
ります。わたしに仕えるというのな  
ら、その人はわたしについて来なさ



野田聖書  
バプテスト教会  
小玉 昭成

「い。わたしがいるところに、わたしに仕える者もいることになります。わたしに仕えるなら、父はその人を重んじてくださいます」ヨハネの福音書十二章二四～二六節と、「喜んでいる者たちとともに喜び、泣いている者たちとともに泣きなさい」ローマ人への手紙十二章十五節のお言葉が与えられ、私は全くの無力ではあります。主がご入用ならば、主が助けてくださるはず、自らは主に明け渡し、この働きに加わつて行こうと考えました。初めての働きですで、十分にお役に立てるのかはまだ不安ですが、国内で素晴らしい伝道の働きをされている先生方をサポートする働きに少しでも関わつて行けるのなら、そこから私自身が学ぶことも多くあると考えています。委員となつたからには、主に委ねて先の委員の先生方に教えていただきつつ、どんどん前向きにお仕えして行こうと思います。どうか十分にお仕えしていただけます。お祈りいただけるなら感謝です。



私は、今年3月のJBBF年次総会において国内宣教委員会任期の3年を終え、退任させていただきました。これまで3年間、先輩の先生方に助けていただき、また諸教会の先生、兄姉の祈りに支えられながら奉仕させていただいたことを本当に感謝しております。

2022年当初、委員の先生からお声かけいただいた時は、私自身開拓伝道の経験はなく、足利教会での伝道も未熟なままで、とてもふさわしくないと思っておりました。その思いは今でも変わりません。しかし先輩の先生方が励ましてくださり、足利教会の兄姉にも対外的な働きの重荷にも目を向けて欲しいという思いから引き受けさせていただきました。とくにコロナ禍の最中であり、外に目を向けることの重要性を感じておりました。

3年間書記、会計として奉仕させていただきましたことを通して、国内宣教支援の働きの重要性を再確認させられました。とくに、昨今の状況の中で開拓伝道の重要性とともに独立し



足利聖書  
バプテスト教会  
中川 壽己

た後も地方の教会が宣教を継続・継承していけるための支援の重要性を再確認させていただく機会が与えられました。教会・伝道所訪問や教役者フェローシップを通して様々な教会の重荷、先生方の思いなど、貴重なお話を伺いできたことは、私にとって本当に大きなチャレンジであり、また恵みでした。献身者フェローシップでは、献身者が起こされるために少しでも働きたいという白井先生の熱意にも励まされました。また、能登半島地震の支援にも会計として奉仕させていただく機会にも与りました。被災された方の被害、ショック、今後の心配など、お聞きまする度に心が痛み、国内宣教委員会として何ができるのか委員の先生方とともに本当に考えさせられました。

まだ、やつと仕事が少しわかつてきただところで退任させていただきますが、委員会のお働きの重要性を少しでも知ることができ、教会の兄姉とともに今後も祈り、重荷を持つていきたいです。

今後、ますます国内宣教委員会の働きの重要性は増していくと思います。私自身も今は支援を受けておりますが、今後も委員の先生方のお働きを覚え、祈つて行きたいと思います。今まで尊いお祈りとお交わりを本当にありがとうございました。



